

Reporte. La SSA confirma 8,895 casos de dengue en el país con un saldo de cuatro muertos. Cifras inferiores a las de 2008.

Confirman 8,895 casos de dengue; hay 4 muertos

► Sin embargo, la cifra de infectados es 15% menor, y el número de decesos inferior a los 20 del año pasado, reporta Córdova Villalobos

[REDACCIÓN]

Annte la alerta sanitaria emitida por el aumento del número de casos de dengue en el centro del país, el secretario de Salud, José Ángel Córdova Villalobos exhortó a los ciudadanos a evitar la acumulación de **agua** y mantener la higiene en las casas.

El titular de la Secretaría de Salud (SSa) informó que hasta el fin de semana pasado se tenían confirmados ocho mil 895 casos de dengue, comparados con los 10 mil 400 del año pasado, lo que representa una reducción de 15 por ciento.

En cuanto a la cifra de decesos

provocados por este mal, el funcionario comentó que también se ha reportado una disminución, pues en lo que va de 2009 han sido registrados cuatro fallecimientos contra los 20 del año pasado.

Córdova Villalobos hizo hincapié en la importancia de la "descacharrización" en las casas, esto es, evitar que se estanque **agua** en "cacharros", basura o cualquier objeto que facilite la incubación de la larva del mosquito *Aedes aegypti*, que transmite el mal.

Por su parte Héctor Ponce Ramos, secretario de Salud de Sinaloa, reportó que en esa entidad se tienen 416 casos de dengue

certificados con estudios de laboratorio, de los cuales 97 son del tipo hemorrágico, enfermedad más grave que puede provocar la muerte.

La Secretaría de Salud en Jalisco (SSJ) confirmó 20 casos nuevos de dengue clásico, por lo que el acumulado asciende a 243 casos, 223 del clásico y 20 del tipo

hemorrágico.

En Puebla se han registrado un total de 104 casos de dengue clásico y hasta el momento no se tienen reportes de defunciones ni casos del tipo hemorrágico, informó la Secretaría de Salud en la entidad.

